
ネット注文の

締め切りが 

配達日翌日の 

夜 11時に 

なったのは 

とても嬉しい

です。 

202２年 第２回総代会議 開催報告 

         

新型コロナウイルス感染症の影響により、昨年の第２回総代会議から、 

会場にお越しいただくカタチでの総代会議・総代交流会の開催ができていませんでし

たが、今回は総代のみなさんにやっとお会いでき、直接お話をすることができました。

引き続き Zoom を活用したオンラインでの総代会議も開催し、議案へのご意見やくら

しの中で感じていることなど、たくさんお聴かせいただきました。おしゃべりの一部を

ご紹介します。 
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参加していただいたみなさん、ありがとうございました。   

いただいた声は今後の事業や商品づくりに活かしていきます。 

わたしたちの声でみんなが使いやすい商品、みんなが利用しや

すいコープぎふにしましょう。 

 

 

・CO・OP 共済のいいところは、

みんなで出し合った掛け金で困

っている方の助けになっている

ところですね。 

・給付についても、とてもスムー

ズで簡単に出来たと 

娘が言っていたわ。 

『コープぎふ平和憲章』を知

っていただきたいです。ロシ

アとウクライナが戦争をして

いますが、日常の平和のあり

がたさを知ってもらいたいで

す。高島屋で「すべての国に

核兵器禁止条約の批准を求

める署名」の署名活動を行っ

ています。 

「もずく」は生協で

買うことにしてい

ます。生協の「もず

く」は森づくりな

ど環境を守ってい

くような取り組み

をされているから

いいですね。 

介護が大変です。自分の親ですが毎日泣けて

きます。旦那が定年退職し、毎日家にいるので

食事の世話をし、その合間に実家に行き母の世

話をしています。生協の介護食が土日もあれば

利用したいと思っています。 

 ⇒介護の悩みなどを話せる場をエリア委員会

で検討しています。詳細は、岐阜西エリア委員

会発行のチラシでご確認ください。 

 

コープぎふ平和憲章

はこちらから 

 

オンライン署名は 

こちらから 
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